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会会 長長 挨挨 拶拶  

会長 加藤義明 
青少年育成セミナーが、去る 7 月

15 日(土)国際会議場で行われた。青少

年育成委員会が発足したのは、3～4
年前で、日本のガバナー会直属の委員

会だそうです。具体的には 
●ロータリークラブが地域の学校に

講師を派遣する。 
●ロータリアンの事業所で先生と生

徒に職場体験をしてもらう。 
最初に篠田ガバナーから、なぜ各ク

ラブの会長に集まってもらったかお

話があった。青少年育成委員会が発足

して 3 年。今年は「実行する年」と考

え、来てもらったとのこと。青少年に

は、携帯電話の普及などで、会話が少

ない、会話が大事との話があった。伊

達カウンセラーからは、3年前ロータ

リーの奉仕活動で、今一番先にすべき

ことは、青少年育成だと感じた。また、

礼節を重んずる心を養うことも大事

との話をされた。松本会員(鈴鹿西RC)
より、事例の発表があった。鈴鹿・亀

山分区(5 クラブ)では、ニーズの把握

と情報の収集(教育委員会等)をしっか

り行なってそれから、実行へと移した。 

●小、中学校へおじさん先生出張講座 
（2590 地区の例） 
・ 身近な法律の話 
・ 元気な身体でバイ菌をやっつけ

よう 
・ 世界旅行 
・ 水素燃料自動車 
・ 和太鼓指導 
・ 囲碁のおもしろさ 
・ 江戸時代の歯の話・・・等 
● 不登校の生徒への復学を支援（けや

き教室）：不登校の生徒の復学につい

ては、教育委員会より教室を準備して

もらい（けやき教室）保育所体験、音

楽指導等を行ない、50％が復学してい

る。 
● 児童詩コンクール：30 小学校、4、
5年生を対象に児童詩を応募してもら

う。優秀な作品にはR 財団学友会の人

たちが曲をつけて CD にして贈った。

大変好評とのことでした。 
幹 事 報 告 

幹事 安田高志 
◇来週の納涼例会は午後 6 時半より

開催します。 
◇新会員名簿ができました。ご確認を

お願いします。 

第 2 回クラブアッセンブリー 
I.M 実行委員会 勝野和男委員長 

 
 
 
 
 
 
 
 

出席委員会 宮地正直委員長 
 
 
 
 
 
 
 
 
全出席賞(メークが多い)をいただい

た結果が、出席委員長でした。先ずは、

大仕事は出席率の向上がありますが、

なんと言っても出席と誠実さとは一

致します。がんばりましょう。 
親睦活動委員会 小林和也委員 

 本年何卒よろしくご指導の程お願

い申し上げます。 
 

 

前 例 会 の 記 録 

平成１８年７月１８日(火) 
[点鐘]１２時３０分 

[ソング] 

それでこそロータリー 

[ゲスト] 

米山奨学生 詹 子萱さん 

[ビジター] 

[出席率]会員総数43名 

（出席免除0名、猶予1名） 

本日出席 27名 64.28％ 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボック

ス報告 

『第2回クラブアッセンブリー』

担当 幹事

本 日 の 予 定 

第７４６回 
平成１８年７月２５日(火) 

[点鐘]１８時３０分 

[行事]納涼例会 
担当 親睦活動委員会 

次 回 予 定 

第７４７回 
平成１８年８月１日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事] 卓話 

担当 会員増強委員会
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ウェブ委員会 篠田日出男委員長 
 一年間、ご協力よろしくお願いしま

す。 
会員選考委員会 大橋哲也委員長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 ロータリアンとして 100％例会に

出席し、各種会合に積極的に参加し、

奉仕の精神、協調性、会員間の相互の

親睦ができることをモットーに選考

を行なっていきます。 
会員増強委員会 松井順五委員長 

 1名でも入会者を求めたいと思いま

すので、少しでも良いお話があればお

聞かせ下さい。 

プログラム委員会 
馬場秀幸委員長 

 
 
 
 
 
 
 

 
職業分類委員会 萩野昌和委員長 
充填職業分類表を再検討し、選考委

員会と増強委員会と協力し会員増強

を図り、退会会員の防止にも努めます。 
R 情報委員会 宮地正直副委員長 
IT 業界に居ます関係か、ロータリ

ー情報副委員長を仰せつかりました。

何と言いましても、会員に有用な情報

を提供して参りたいと思います。しっ 
かり玉田委員長をサポートします。 
 

スマイルボックス委員会 
溝口孝司委員 

本年何卒よろしくご指導の程お願

い申し上げます。 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
≪就任おめでとうございます≫ 
窪江進次君 本年度の副幹事を仰せ

つかりました。例会の進行役のようで

す。よろしくご協力下さい。 
臼井英雄君  
故金正司君 青少年育成委員会に配

属されました。先週委員会セミナーが

開催され 170 名の参加の中、司会の大

役を任命され無事セミナーを終える

ことができました。 
野々村雅章君 前年度出席 100％皆

勤賞を頂きました。ありがとうござい

ます。しかしながら、メーキャップし

ての皆勤ですので自慢出来ませんの

で、ボックスに入れさせて頂きます。

 


